

Bayern

## Beste Apps gesucht

**[11.07.2013] Erneut werden die besten Apps mit nachvollziehbarem bayerischem Bezug gesucht. Bis zum 3. Oktober 2013 können Beiträge eingereicht werden.**

Der Startschuss für den Wettbewerb „Apps für Bayern“ ist gefallen. Bereits zum zweiten Mal ([wir berichteten](#)) werden im Freistaat die besten Applikationen mit konkretem Bezug zu Bayern gesucht. Bis zum 3. Oktober 2013 können sich freiberufliche Programmierer, Firmen, Verwaltungen, Universitäten und Vereine mit bereits marktreifen Apps oder Konzepten bewerben. „Alle sollen ermuntert werden, das mobile und digitale Leben in Bayern über ihre Anwendungen und Ideen noch stärker mitzugestalten“, erklärte Finanzstaatssekretär Franz Josef Pschierer, IT-Beauftragter der Bayerischen Staatsregierung und Schirmherr des Wettbewerbs, der von Vodafone Deutschland ins Leben gerufen wurde. Die besten drei Wettbewerbsbeiträge werden nach Angaben des Bayerischen Finanzministeriums zur Teilnahme an der Endrunde bei der Vodafone-Innovation-Tour in München nominiert.

(cs)

Weitere Informationen zum Wettbewerb

Stichwörter: Social Media, Bayern, Apps, Wettbewerb, Franz Josef Pschierer